

# Altbekannte Gesichter im neuen Vorstand

Jahreshauptversammlung der Winzenheimer Jerrys

## Bad Kreuznach

Volles Programm bei der Jahreshauptversammlung der Winzenheimer Jerrys in der Gaststätte zum Blauen Klaus in Winzenheim. Auf dem Programm standen der Rückblick auf die vergangene Kampagne, der Kassenbericht, die Neuwahlen des Vorstands sowie ein Ausblick auf die kommende Kampagne.

Nachdem Sitzungspräsident Heiko Kraft eine erfolgreiche Kampagne attestierte, konnte der Vorsitzende Thomas Stoy dies, was die Wirtschaftlichkeit angeht, nur bestätigen. Man hat die Kampagne 2013/2014 mit einem leichten positiven Geschäftsergebnis, trotz notwendiger Investitionen unter anderem in ein neues Mischpult, abgeschlossen.

Im Jahr zuvor hatte man sich bereits eine neue Lichtanlage angeschafft. Die beiden Kassenprüfer Michael Nies und Georg Rollar bestätigten der Kassenchefin Carmen Stoy eine saubere Buchführung. Außerdem bedankte sich der Vorsit-

zende Thomas Stoy für die Spenden sowie die Unterstützung durch Anzeigen im Liederbuch. Nachdem der Vorstand entlastet wurde, verabschiedete man sich von der letzten Kampagne.

Als nächstes stand die Neuwahl des Vorstands auf dem Programm. Der alte Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt. Vorsitzender bleibt Thomas Stoy, seine gleichberechtigten Stellvertreter im geschäftsführenden Vorstand sind Heiko Kraft (Sitzungspräsident) und Eric Lippert (Finalrat). Ebenfalls wiedergewählt wurden Schriftführer Hans Walter Nies, die Kassenwartin Carmen Stoy sowie die Beisitzer Karen Häusler und Thomas Butzbach. Auch die Kassenprüfer Michael Nies und Georg Rollar wurden in ihren Ämtern als Kassenprüfer bestätigt und wiedergewählt.

Nach den Wahlen ging man auf die kommende, sehr früh beginnende und kurze Kampagne ein. Erwähnt wurde auch, dass zwei Elferräte und eine Elferrätin von ihren Ämtern zu-



Der Vorstand der Winzenheimer Jerrys mit (von links) Thomas Butzbach, Thomas Stoy, Carmen Stoy, Karen Häusler, Eric Lippert, Heiko Kraft. Es fehlt Hans-Walter Nies.

rückgetreten sind. Damit besteht der Herrenelferrat in der kommenden Kampagne aus 15 und der Damenelferrat aus 13 Personen.

Die Jerrys haben sich außerdem für einen neuen Musiker entschieden. Und sie stellen fest, dass in die Zukunft investiert werden muss. Zwischenzeitlich wurde ein neues Laptop angeschafft. Zusätzlich müssen vier neue Headsets angeschafft werden. Die Kosten belaufen sich insgesamt auf cir-

ca 1500 Euro, erläutert Thomas Stoy.

In der kommenden Kampagne wird es wieder sechs Sitzungen und eine Jugendsitzung geben. Die sechs Sitzungen teilen sich auf in Herrensitzen, Damensitzen, drei Prunksitzungen und erstmals eine karnevalistische Weinprobe der Jerrys. Dabei treffen die Gäste auf Winzenheimer Weine und Winzer, gemischt mit Tanz, Vorträgen und Gesang. Folgerichtig Stoy's Appell: „Las-

sen Sie sich überraschen und unterstützen Sie uns auch bei dieser Sitzung. Wir hoffen, Sie als unsere Gäste in der Narrhalla im Winzenheimer Sportheim begrüßen zu dürfen.

Über die Punkte der neuen Kampagne berichteten Heiko Kraft und Thomas Stoy.

 Kartenbestellungen sind bereits online möglich über unsere Homepage [www.die-jerrys.de](http://www.die-jerrys.de) oder telefonisch bei Hans Walter Nies.